

Tätigkeitsbericht Badmintonabteilung Jahnvolk 2024

Der **Spielbetrieb** fand regelmäßig am Donnerstag und Samstag statt, wobei jeweils, abhängig von der Teilnehmerzahl, bis zu zweieinhalb Stunden gespielt wurde. An den Spieltagen fragen wir jeweils in den **What's App-Gruppen**, ob genug Teilnehmer dabei sind. Die Kommunikation via What's App hat sich etabliert, wobei für beide Termine getrennte Gruppen bestehen. Vereinzelt wurden auch Termine abgesagt.

Wir haben samstags eine relativ kontinuierliche **Teilnehmerzahl** von ca. 8 Spielern die regelmäßig kommen weitere ca. 5 Spieler kommen unregelmäßig. Der Donnerstagstermin ist etwas stärker frequentiert. Insgesamt ist die Mitgliederzahl stabil, bis leicht ansteigend. Bemerkenswert ist, dass es eine kontinuierliche Fluktuation gibt, wobei sowohl Anfänger als auch Wiedereinsteiger zu uns kommen. Neue Spieler, die meist jünger sind, sorgen dafür das das Durchschnittsalter sinkt bzw. stabil bleibt.

Was das **Spielniveau** betrifft, findet sich alles wieder, vom Anfänger bis zum ambitionierten Freizeitspieler. Dabei ist festzuhalten, dass wir keine ausgebildeten Trainer haben die Anfänger entsprechend ausbilden können. Es handelt sich um ein Angebot an Freizeitspieler, entsprechend ist es nur bedingt für komplette Anfänger geeignet.

Nach wie vor kann der **Donnerstagstermin** leider nicht in den hessischen **Schulferien** angeboten werden. Entsprechende Anfragen betreffend die Hallennutzung werden seitens der Stadt kontinuierlich abgelehnt. Alternativ können wir die Jahnvolkhalle in den Ferien auch donnerstags nutzen, dies allerdings erst ab 21:00 Uhr. Termine werden jeweils individuell geplant.